

NEWS

**Forschung und Industrie im Dialog beim ersten Kunststoff- und Leichtbauforum 2024**

Über 50 Teilnehmende kamen an die Hochschule Aalen

18.06.2024 | „Eine gute Plattform, um sich auszutauschen und Kontakt zu halten“, lautete das Fazit von Steffen Spannbaum. Der Alumnus der Hochschule Aalen war einer der mehr als 50 interessierten Besucherinnen und Besucher des ersten „Kunststoff- und Leichtbauforums 2024“. Dieses fand kürzlich an der Hochschule Aalen statt und wurde vom Technologiezentrum Leichtbau (TZL), dem Studienschwerpunkt Kunststofftechnik und Leichtbau an der Hochschule Aalen sowie der Industrie- und Handelskammer Ostwürttemberg organisiert.

Nach der Begrüßung durch Prof. Dr. Markus Merkel, Dekan der Fakultät Maschinenbau, und Prof. Dr. Volker Knoblauch, Prorektor für Forschung, folgten verschiedene Beiträge aus dem Bereich Kunststofftechnik und Leichtbau. Die Teilnehmenden hatten die Gelegenheit, in der anschließenden Diskussionsrunde Fragen zu stellen. Parallel zur Poster-Session präsentierten Forschende der Hochschule Aalen ihre aktuellen Forschungsprojekte. Anschließend folgte eine Labortour, bei der die Teilnehmenden die Gelegenheit hatten, die neuesten Geräte und Forschungsprojekte kennenzulernen.

„Das Kunststoff- und Leichtbauforum 2024 war ein voller Erfolg, hervorragend besucht und bot wertvolle Einblicke in die neuesten Entwicklungen der Kunststoffbranche sowie im Bereich des Leichtbaus“, freut sich Mitveranstalter Prof. Dr. Fabian Ferrano.